



ロータリー：
変化をもたらす

会報



頑張れ！多摩！

2018. 02. 21 第1261回例会 No. 28-25 2018. 03. 07発行

◎司会 SAA・親睦委員 菊池 敏

◎点鐘 会長 田崎 博実

◎ロータリーソング 「我等の生業」



ソングリーダー
吉沢 洋景

【 委員会報告 】

◎各委員会・他

◎出席報告 出席奨励委員会 入沢 修自

会員総数	28名
出席義務免除者	7名
出席者数	出席義務者 13名
	出席免除者 7名
	計 20名

出席率 21/28 = 75.00%
第1259回例会 (2/07) 訂正出席率 81.48%

◎お客様紹介 会長 田崎 博実

本日はございません

◎会務報告 会長 田崎 博実

多摩東グループ協議会に出席してきました。IMに関する議題が中心でした。次回は地区大会です。詳細は幹事報告で説明します。クリスマス例会のオークション売上から、米山奨学金に5万円寄付しました。

◎幹事報告 幹事 峯岸 忠

地区大会のご案内と、4/5多摩東グループIMの案内パンフレットと、地区からロータリークラブ強化のヒントについて配布しています。回覧はTAMA映画フォーラムの特別上映会のご案内や、多摩市社会福祉協議会より共同募金へのご協力お礼など。

◎次年度会務報告 次年度副会長 萩生田政由

次年度奉仕プロジェクトについてや、クラブ協議会での立案と、3/14と4/18にクラブ運営管理連絡会議を行いますので、皆さまご協力をお願いします。

◎ニコニコBOX SAA・親睦委員会 林田 敏誠

田崎 博実 地区大会目立っちゃいましょう

峯岸 忠 風邪ようやく良くなりました。

早く春が来るといいですね

地区大会宜しくお祈りします 小泉さん卓話よろしく。

遠藤 二郎 小泉さん卓話楽しみにしています。

足立潤三郎 小泉会員 お話し楽しみです。

大松 誠二 小泉さんお話を楽しみにしていますよ。

萩生田政由 小泉 博さん卓話宜しくお祈り致します。

入沢 修自 このあいだ瀬戸さんにコーヒーごちそうになりました。

コーヒー以上に、瀬戸さんに感謝です。

小泉 博 皆さんコンニチワ 小泉さん卓話ガンバッテ下さい。

伊澤ケイ子 小泉さん卓話楽しみです。

村上 久 小泉さん卓話頑張って！

菊池 敏 小泉様 卓話楽しみにしております。

瀬戸 武 寒かったり、暖かかったり 体調管理気をつけましょう。

林田 敏誠 小泉さん、卓話楽しみにしております。

本日の合計¥17,000 (累計¥688,200)

◎卓話者紹介 プログラム委員長 萩生田政由

本日の卓話は、多摩グリーンの期待の星、小泉博
会員のイニシエーションスピーチです。皆さん、楽しみ
ですね。



◎卓話 小泉 博会員

今日は、2回目のイニシエーションスピーチの機会
を頂き、感謝します。こんな昔の会員を引っ張り出し
てくる卓話を企画する今年の委員長は、素晴らしいで
すね。今年、ピョンチャンオリンピックということ
もあるので、ちょっとパワーポイントに無口で内向的
な性格を助けてもらいまして、30分間お付き合いくだ
さい。



こちらが、小泉博のプロフィールです。本名小泉博
で、典型的なA型です。1956年生まれの有名人と、こ
ちらが、同年亡くなった方たちです。色んな有名度合
いの方が、いらっしやいますね。また、1956年の出来
事というと、「いこい」のタバコとかが売られてました
が、みなさん、覚えていらっしやいますか。私の座右
の銘は「為せば成る為さねば成らぬ何事も…」です。

それでは、生い立ちのお話をさせていただきますが、と
にかく、幼少期の頃は、多摩は田舎でした。この写真
のぼっちゃりしたのが私です。木造校舎で、だるマス
トープでした。また、小学校の時に「行動せよ、自信
は自ずと生ずる」という言葉を、卒業文集で書かれて
いて、今でもとても覚えています。

こちらが、中学校の時ですが、遊ぶものがないの
で、軽トラックを無免許で乗って遊んでました。ある
時、ガス欠になって、近所のスタンドのおじさんに、
よく顔知っていることもあって助けてもらいました。
高校は永山高校の第1期生なんです、バイクや車通
学は禁止されてましたが、早生まれの子たちは、車で

通学したりしてました。そして、私の青春は、キャン
ディーズと共にありまして、皆さんもよくご存知の、
最初はスーちゃんが真ん中だったのですが、年下の男
の子から、ランちゃんが真ん中になってヒットしまし
た。

そして、大学生になるわけですが、私は大学は単位
だけ取れば出席しなくていいと思っていて、1年目
は行かずにいました。2年目で、同じ小泉、という同
級生がいて、ビックリした、なんてこともありまし
た。よく行っていたところ
はパチンコ屋だったのです
が、そこに、親父が呼び出
しを入れて、アルバイト手
伝ったりしていました。そ
んな感じで、就職活動はせ
ずに、普通に進んでいきま
した。



ロータリーには、40歳で
入って、チャーターメンバーの方より、少し若かった
ですが、皆さん、とても丁寧でお上品でいらして、と
ても丁寧に勧めて頂きまして、なんとなく入ってしま
いました。ロータリーに入った理由は、一業種一人
制、同業者で辞められた方がいたこと、知っている人
も多く所属していたこと、そして「郎」のつく人が、
とても熱心に誘ってくれた、ということがありまし
た。

ここで、話はとびますが、私は研修委員会の委員長
でもあるので、ここでロータリーの手引きを引用し
て、お話をさせていただきます。ロータリーとは、奉仕と
は、ということをお話していきたいと思えます。

「義を見てせざるは、勇なきなり」孔子、という言葉
にあります。どうせいい事なら、どんどんやってい
こうよ、というのが、ロータリーの奉仕の心ですよ
ね。ロータリーには、相手から頼まれたらノーと断っ
てはいけない、という「ロータリーにはNOはない」と
いう話がありますが、これは、ロータリーは、事情の
許す限りのことしかできないので、相手の出来栄に
不満や文句は言わない、ということなんです。つまり
これが、ロータリーの寛容の心、なんです。いい言葉
ですね。

そんなわけで、今日は、私のモットー、小学校の時
頂いた言葉、そしてロータリーの手引にあった名句か
ら発せられる、行動への道筋を、まとめとさせて頂き
ました。2回目のイニシエーションスピーチを聞いて
頂き、ありがとうございました。

◎お礼と閉会点鐘 会長 田崎 博実

やってみれば、わかる事、面白い事もある、とい
うお話しでした。皆さんも、チャレンジしていきま
しょう。がんばれ多摩！ありがとうございました。

(今週の担当 堤 香苗)